



**TRIBUNAL ADMINISTRATIVO DEL MAGDALENA**  
**Magistrada sustanciadora: MARIBEL MENDOZA JIMÉNEZ**

Santa Marta, veintitrés (23) de febrero de dos mil veintiuno (2021).

**RADICACIÓN:** 47-001-2333-003-2017-00044-00  
**DEMANDANTE:** EMERYS DEL PORTILLO SIMANCA.  
**DEMANDADO:** E.S.E. HOSPITAL DE TENERIFE MAGDALENA.  
**MEDIO DE CONTROL:** NULIDAD Y RESTABLECIMIENTO DEL DERECHO.

El señor **SERGIO ANTONIO ARAGÓN COTES**, en su calidad de gerente de la **E.S.E. Hospital De Tenerife Magdalena**, confirió poder especial al abogado **JULIO CESAR BORJA PEREIRA**, portador de la Tarjeta Profesional N°263639 del Consejo Superior de la Judicatura para que en su nombre y representación se constituya como su apoderado judicial en el presente proceso referencia, en el cual fue allegado a través del correo institucional de este Despacho

El artículo 74 del Código General del Proceso, establece que “*Los poderes generales para toda clase de procesos solo podrán conferirse por escritura pública. El poder especial para uno o varios procesos podrá conferirse por documento privado. En los poderes especiales los asuntos deberán estar determinados y claramente identificados. (...)*”.

En este punto, es preciso aclarar que debido a la emergencia económica, social y ecológica declarada por el Gobierno Nacional con ocasión de la del Coronavirus COVID-19 en todo el territorio nacional, se expidió el Decreto 806 de 2020, que en su artículo 5 dispuso respecto de los poderes lo siguiente:

*“Artículo 5. Poderes. Los poderes especiales para cualquier actuación judicial se podrán conferir mediante mensaje de datos, sin firma manuscrita o digital, con la sola antefirma, se presumirán auténticos y no requerirán de ninguna presentación personal o reconocimiento. En el poder se indicará expresamente la dirección de correo electrónico del apoderado que deberá coincidir con la inscrita en el Registro Nacional de Abogados. Los poderes otorgados por personas inscritas en el registro mercantil, deberán ser remitidos desde la dirección de correo electrónico inscrita para recibir notificaciones judiciales.”*

Teniendo en cuenta que, en el presente caso, se cumple con los requisitos contemplados en la normatividad citada, y en aras de salvaguardar el derecho de defensa de la parte demandada, se acepta y reconoce en los términos del poder conferido al doctor Julio Cesar Borja Pereira, como apoderado para la representación judicial E.S.E Hospital de Tenerife Magdalena, dentro del presente proceso.

En mérito de lo expuesto, este Despacho,

**R E S U E L V E:**

1. **RECONOCER** personería al abogado **JULIO CESAR BORJA PEREIRA**, con Tarjeta Profesional N°263639 del Consejo Superior de la Judicatura para que actúe en nombre y representación de la **E.S.E. Hospital De Tenerife Magdalena**.

**NOTIFÍQUESE Y CÚMPLASE**

  
**MARIBEL MENDOZA JIMÉNEZ**

**Magistrada**